

# EKSPOS

## Dandim Bojonegoro Pimpin Upacara Sertijab Danramil dan Perwira Staf

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.EKSPOS.CO.ID](http://BOJONEGORO.EKSPOS.CO.ID)

Feb 27, 2024 - 20:59



BOJONEGORO, – Komandan Kodim (Dandim) 0813 Bojonegoro Letkol Czi Arief Rochman Hakim, SE., MM., memimpin langsung upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danramil dan Perwira Staf serta pelepasan personel Kodim 0813 Bojonegoro. Mereka bertukar posisi sebagai Danramil, atau bertukar posisi antara Danramil dan Perwira Staf.

Sepuluh jabatan Danramil dan Perwira Staf dilingkup Kodim 0813 Bojonegoro diserahterimakan kepada pejabat baru dalam kegiatan yang dilangsungkan di Markas Kodim 0813 Bojonegoro, pagi ini Selasa (27/2/2024).

Adapun Danramil yang melakukan Sertijab yakni Kapten Chb Agung Ariyanto yang sebelumnya menjabat Pasiter Kodim 0812 Lamongan, sebagai pejabat baru Danramil 0813-12/Kasiman. Kapten Inf Abdul Karim Zalukhu, yang semula menjabat Pasilog Kodim 0813 Bojonegoro berganti menjabat sebagai Danramil 05/Dander, dan Kapten Inf Ilyas Rosidi yang sebelumnya menjabat Pasiter, kini menjabat sebagai Pasilog Kodim 0813 Bojonegoro.

Ps. Pasiops Kodim 0813 Bojonegoro Lettu Kav Sujirman, pindah menjadi Ps. Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro. Kapten Inf Marwoko Suswandono, yang sebelumnya menjabat Danramil 08/Kedungadem kini menjabat sebagai Pasiops Kodim 0813 Bojonegoro.

Lettu Inf Sujarwo, yang semula menjabat sebagai Perwira Sandi (Pasandi) Kodim 0813 Bojonegoro, kini menjabat sebagai Danramil 23/Kedewan. Sedangkan jabatan Pasandi Kodim 0813 Bojonegoro digantikan oleh Letda Inf Muhtarom, yang sebelumnya menjabat Pa Unit Puspropsi Sansidam V Brawijaya.

Kapten Inf Andi Siswanto (Danramil 16/Ngambon), menjabat Danramil 14/Tambakrejo. Sedangkan Kursi Danramil 16/Ngambon, kini diduduki oleh Letda Chb Ribowo yang sebelumnya menjabat Komandan Tim Perhubungan (Dantimhub) 2 Subdenhub 2 Denhubrem 082/CPYJ Hubdam V Brawijaya.

Kapten Cba Mochamad Ridhon, jabatan lama Pasiurdal Denbekang V/2 B Mojokerto kini sebagai pejabat baru Danramil 03/Balen. Letda Inf Sutara, jabatan lama Pasandi Kodim 0817/Gresik kini sebagai pejabat baru Danramil 19/Bubulan. Sedangkan untuk personel pindah Satuan yakni Kapten Inf Heri Sukiyanto (Danramil 06/Baureno), yang akan bertugas sebagai Pasiops Kodim 0811 Tuban.

Dandim 0813/Bojonegoro, Letkol Czi Arief Rochman Hakim, SE., MM., mengatakan, serah terima jabatan dan pelepasan personel di tubuh TNI AD merupakan suatu langkah organisasi dalam melaksanakan fungsi personel dan pembinaan Satuan guna penyegaran serta peningkatan kinerja organisasi, sehingga kualitas dan prestasi Satuan akan terus meningkat dari waktu ke waktu.

Sedangkan dalam konteks pembinaan personel, kata Dandim 0813 Bojonegoro menambahkan, diprioritaskan untuk lebih memantapkan kualitas manajerial dan kepemimpinan, memperluas wawasan serta memperkaya pengalaman bagi prajurit yang bersangkutan.

“Saya berharap, agar serah terima jabatan dan pelepasan personel ini disikapi dengan arif dan bijaksana, diikuti tekad yang kuat untuk berbuat yang terbaik, berani, tulus dan ikhlas serta tetap semangat dalam melaksanakan tugas sesuai peran dan fungsinya,” pungkasnya.